

Das Gremium fasst einstimmig folgenden Beschluss:

- a) Die Stadt Weinstadt begrüßt die im Regionalverkehrsplan enthaltene Darstellung der Ortsumfahrung Weinstadt-Beutelsbach und fordert, diese aufrechtzuerhalten. Des Weiteren soll eine Studie zur Einbindung ins klassifizierte Straßennetz erstellt werden.**

- b) Im Hinblick auf den teilweise dreigleisigen Ausbau der Remsbahn fordert die Stadt Weinstadt Maßnahmen zum Lärmschutz der angrenzenden Bebauung und bittet um aktive Beteiligung am Verfahren.**